



ANDRES STUTZIN TAMBIE DIRIGIO "TODA UNA VIDA"

Con éxito se estrenó obra de joven autor

Con gran éxito se estrenó en el Instituto Chileno Norteamericano la obra "Toda una vida", del autor y director Andrés Stutzin. Para referirse a este estreno, el joven Stutzin dice:

"Siempre he pensado que la familia es el punto de partida de cualquier integración posterior en la sociedad y es por eso que su importancia se hace cada vez más trascendental. Como elemento de la generación joven, creo que tenemos un gran papel que cumplir, al igual que nuestros padres: La unión del hogar.

Con esta idea dándome

vueltas, decidí presentar descarnadamente la situación de una familia en la cual el común denominador es la desunión. Escenas cotidianas que se

arrastran por años, discusiones amargas, conflictos dentro de los perso-

najes y, en fin, todos aquellos momentos y aquellas situaciones que generalmente pasamos por alto, pero que, a la larga, van minando la convivencia de un grupo de seres humanos.

Y así nació este "engendro", mezcla del desengaño y la amargura, al ver que en cualquier punto del mundo, este vínculo familiar se ha ido desgarrando, enfrentando a jóvenes y adultos".

Con éxito se estrenó obra de joven autor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con éxito se estrenó obra de joven autor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)